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TRANSITION PANELS KENWORTH W990 DUAL SOC EXHAUST 

INSTALLATION INSTRUCTIONS       

 
 

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE PROCEEDING 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Note: To be used with matching Lightform Cab/Sleeper Panels. 

1. Prepare the Panels by removing plastic from the top, front, and rear flanges. 

2. Remove OE Transition Panels with a 10mm socket, and retain original hardware for installing the new Panels.  

3. Position Panels in place and install the original M6 bolts in the top flanges.  

4. Fasten front of passenger side Transition Panel to Cab Panel with supplied 10-32 carriage bolts. 

5. Use 10-32 carriage bolts to secure Transition Panels to Sleeper panels. 

6. Tighten all bolts securely. 

7. Peel remaining plastic and clean with glass cleaner, if necessary.  
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PANNEAUX DE TRANSITION KENWORTH W990 AVEC 

ÉCHAPPEMENT À DOUBLE SOC 

INSTRUCTIONS D'INSTALLATION       

LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT DE COMMENCER. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Remarque : Pour être utilisé avec des panneaux appareillés Lightform Cabine/Couchette. 

1. Préparez les panneaux en retirant la pellicule plastique des brides du haut, de l'avant et de l'arrière des 

panneaux. 

2. Retirez les panneaux de transition d’origine OEM avec une douille de 10 mm, et conservez la quincaillerie 

d'origine pour l'installation des nouveaux panneaux.  

3. Placez les panneaux en place et posez les boulons M6 d’origine sur les brides du haut.  

4. Fixez l'avant du panneau de transition côté passager au panneau de cabine à l'aide de boulons de carrosserie 

10-32 fournis. 

5. Utilisez les boulons de carrosserie 10-32 pour fixer les panneaux de transition aux panneaux du 

compartiment-couchette. 

6. Serrez fermement tous les boulons. 

7. Retirez le reste de la pellicule plastique et nettoyez avec un nettoyant à vitres, si nécessaire.  
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